

## Burundi : retour au pays de l'ancien chef rebelle Jean Bosco Ndayikengurukiye

TV5MONDE, 22 septembre 2021 L'ancien chef rebelle, Jean Bosco Ndayikengurukiye, est rentré dans son pays, après 6 ans d'exil en Ouganda. En 2015, il s'était opposé au troisième mandat jugé inconstitutionnel de feu le président Pierre Nkurunziza. Après avoir créé son parti, il n'a eu d'autres choix que de quitter le pays. Depuis les paroles d'apaisement du nouveau chef de l'État, le président Ndayishimiye, un mouvement de retour des réfugiés s'est amorcé à Burundi.

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});